Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

Samstag, 24.11.2018 18:00 Uhr









Wir laden ein:

Esther Wargenau-Zeitz, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Wermelskirchen

Frauen-Zimmer e.V. Burscheid Fachberatungsstelle gegen sexualisierte Gewalt im Rheinisch-Bergischen Kreis

Buchhandlung van Wahden

zu einer Filmvorführung in die Stadtbücherei Wermelskirchen / Kattwinkelstraße 3

Ich bin kein Opfer mehr

Film mit anschließendem Gespräch

In dem Film erzählen drei Frauen, wie sie trotz langjähriger sexualisierter Gewalterfahrungen ihren Weg ins Leben gefunden haben. Alle drei wurden in ihrer Kindheit und Jugend von Tätern aus dem engsten Familienkreis über viele Jahre massiv missbraucht.

Am Abend werden die Frauen, deren Geschichten in diesem Dokumentarfilm erzählt werden, anwesend sein, weil sie wissen, dass es sehr viele Opfer sexualisierter Gewalt gibt.
Sie machen Mut, sich dem Thema zu stellen;

Sie machen Mut, sich dem Thema zu stellen; nicht nur zu überleben, sondern aktiv das Leben zu gestalten - und nie wieder Opfer zu sein.

Die Veranstaltung ist kostenfrei!

Zur besseren Planungsmöglichkeit für Getränke und eine wärmende Suppe, werden Anmeldungen erbeten:

zeitz.gleichstellung@wermelskirchen.de